

令和6年度 第3学期始業式 式辞

皆さん、あけましておめでとうございます。令和7年、2025年が始まりました。そして、令和6年度仕上げの3学期のスタートです。

まずは、年末年始のサッカー部の大活躍、おめでとうございます！そして、ありがとうございました！全国高校選手権ベスト16！優勝候補といわれた有力校が次々と敗れる中、「青い旋風」を巻き起こしてくれました。3試合とも、日本トップチームで長らく活躍した方が解説をされ、実況アナウンサーとともに全国中継の中で「松山北」を連呼してくれました。こんな誇らしいことはありません。たくさんのシーンが思い出されますが、私が最も涙した場面は、堀越高校戦で最後のホイッスルが鳴るまでボールをひたむきに追いかけた残り5分でした。“最後まであきらめない”というメッセージを、北高関係者だけでなく、試合を見ていた全員に届けてくれたと思います。本当にありがとうございました。試合に出た人、出られなかった人、ベンチに入れなかった人、応援に行けた人、行けなかった人、他の競技を頑張っている人、共通テストに向けて頑張っている人、様々な立場で色々な想いがあつたはずです。それぞれの想いを胸に、北高全員で次のステージに進みましょう。そうすれば、このサッカー部の戦いが、全員の財産になるはずです。

三年生の皆さん、いよいよ共通テストが近づいてきましたが、まだ10日もあります。私が担当していた地歴・公民科の科目は当日まで点数が伸びます。まだまだ。焦らず、できることをコツコツと。そして、共通テストの後は私大入試や個別試験へと続きます。テーマは“最後まであきらめない”です。この言葉を大切に。

年末年始は、忙しい普段に比べると、少しはゆっくりできたのではないかと思います。私も家族との時間を過ごし、リフレッシュすることができました。若い皆さんには、とてつもない伸びしろがあります。いろいろな経験をして、人として大いに成長してください。学校は、学び、成長する場所です。思うように行かない時に不満ばかり言うて終わるのか、思うようにいかないことを乗り越えて成長するのか、あなた次第です。竹内まりやの「今を生きよう」の歌の中に、「不満ばかりじゃ変わらないさ。まずは自分が変わらなきゃ」という歌詞があります。その通りだと思います。今年どれくらい自分が成長するか（良い意味で変わるか。）お互い楽しみに頑張りましょう。

以上、式辞といたします。